

## Jahresbericht 2021

Auch im Jahr 2021 hat Corona viele Aktivitäten des Besuchsdienstes stark beeinflusst. So konnten Lautercafé und Kulturcafé sowie die Lieder zur Abendstunde gar nicht stattfinden und weitere Gruppenangebote waren nicht möglich.

Dennoch ist es den Engagierten des Besuchsdienstes gelungen, unter den gegebenen Umständen Freude und Abwechslung in die Pflegeeinrichtungen zu bringen: mit Einzelbesuchen, kleinen Gesprächs- und Vorleserunden oder mit Klavierkonzerten. Erst im Frühsommer 2021 konnten wir mit den Einzelbesuchen wieder vorsichtig beginnen. Leider waren aber immer noch massive Einschränkungen in den Pflegeeinrichtungen nötig. Der Schwerpunkt lag daher auf den Hof- und Gartenkonzerten:

### Hof- und Gartenkonzerte



Die Gärten, Höfe oder Treppenhäuser der Pflegeheime wurden wieder zu Konzertbühnen. Die beliebten Hof- und Gartenkonzerte fanden in allen zehn kirchheimer Pflegeeinrichtungen statt. Trotz des unbeständigen Wetters in diesem Sommer, konnten wir ca. 130 Auftritte organisieren, teilweise sogar in den einzelnen Wohnbereichen.



18 ehrenamtliche Musiker\*innen gaben Konzerte in den verschiedensten Stilrichtungen: A-capella Gesangsensemble, Gitarrenspieler, Sänger mit Akkordeon, Bluesmusiker, Schlager zum Mitsingen und Jugendliche am Keyboard waren zu hören.

**KSK sponsert Verstärkeranlage** Mit ihrer großzügigen Spende ermöglichte sie die Anschaffung einer mobilen Verstärkeranlage mit drahtlosen Mikrofonen, die durch ihre Variabilität allen Musikanten zur Verfügung steht. So sind alle Konzerte, auch in großen Gärten, gut zu hören.

### **Jubiläumskonzert**



Am 27.10.2021 fand das hundertste Konzert, wetterbedingt im Speisesaal des Seniorenzentrums St. Hedwig, statt. Passend für den Anlass konnten die Gäste mit Sekt anstoßen und die Musik von Bernd Chudalla genießen.

### **Ausblick 2022**

Wir hoffen auf eine baldige Entspannung der Situation. Wir werden, sobald für die Bewohner\*innen und die Sanwald-Sterne kein Ansteckungsrisiko mehr besteht, unsere Angebote in den Einrichtungen wieder voller Freude aufnehmen.

Mit den beliebten Hof- und Gartenkonzerte werden wir, sobald es das Wetter zulässt, wieder beginnen.

Zusätzlich möchten wir weitere Veranstaltungen in den Gärten und Höfen der Pflegeeinrichtungen mit geeigneten Kleinkünstlern z.B. Tanzvorführungen, Jongleure organisieren.